群馬県立聾学校PTA新聞

令和6年7月19日(金)

第40号





ごあいさつ

PTA 会長 坂本由布

坂本由布と申します。いつも、PTA活動への温 方々と共に精一杯務めていきたいと思いますの ですが、皆様に助けていただきながら役員の かい御理解と御支援をいただき感謝しておりま 本年度PTA会長を務めさせていただきます よろしくお願いいたします。 初めての役割であり、慣れないことも多い

子どもたちが健康で安全に、そして笑顔で過ご なってきます。 せる環境づくりの為には、PTA活動が重要と 施されていなかった行事も再開する予定です。 さて、コロナ禍も落ち着き、今年度は数年実 ばせるよう、教職員一同全力で応援いたしま ことや学びたいことに精一杯挑戦し、力を伸

と思っております。 いただきながら取り組んでいけるようにしたい ように、PTA活動も皆様の御理解と御協力を 子どもたちにとって有意義な学校生活となる す्

します。 る御理解と御支援をどうぞよろしくお願いいた 会員の皆様には、今後ともPTA活動に対す

|りました。幼児児童生徒||人||人がやりたい |部18名、高等部13名、計76名の在籍とな いておりますことに厚く御礼申し上げます。 PTA会員の皆様には、日頃より本校の教育 制が始動しましたことを心よりお喜び申し上 活動に対しまして、御理解と御協力をいただ になり、ありがとうございました。 げます。また、旧役員の皆様には、大変お世話)た。坂本由布PTA会長を中心とした新体 本年度は幼稚部15名、小学部30名、中学 令和六年度の定期総会が無事に開催されま

合わせて、

ਭ੍ਹ 必要なことー「自分で考えて、自分で決めて、 出す自律した学習者であること。子供と大人 計画「群馬県教育ビジョン」が動き始めていま けていくことを目指しています。 家庭が、協力して学びの場を作り、 ら社会をつくっていくこと。地域と、学校と、 が、お互いを主体として認め合い、協力しなが 自分で動き出す」がキーワードです。一人一人 さて、今年から第4期群馬県教育振興基本 自分で考えて、自分で決めて、自分で動き ―これからの時代を生きていく私たちに 共に学び続

魅力発信 群馬 聾(ろう)

校 長 岡田明子



経営を進めていきたいと考えています。

そこで、これまでの取組に自信をもって、学校

こてみると、いくつも重なる部分があります。

この教育ビジョンを本校の教育目標に照ら



らも、群馬聾学校の活動を支えてくださいます 優勝、 投げることができました。その結果、女子総合 手は自分の目標に向かって、全力で走り、跳び、 域の方や県内の高校生にアンケートをお願い めています。高等部生徒が聴覚障害について地 することを強化します。学校ホームページで ちが活躍する場を拡充し、

その様子を情報発信 ようお願い申し上げます。 遠路応援に駆けつけてくださった御家族の皆 する予定と聞いています。今から楽しみです。 分たちにできることは何かを今後考えて行動 もなりますので、どうぞご覧ください を発信しています。他学部の様子を知る材料に 大会が、静岡県沼津市で行われました。参加選 スをいただいています。日々の学校生活の様子 A総会でお話ししたように、学校内外で子供た した。おかげさまで、1日千件を超えるアクセ ところで、6月半ばに、関東聾学校陸上競技 また、社会に向けた生徒の主体的な活動も進 4月末から「聾学校日記」の公開を始めま 家からエールを送ってくださった保護者の 意識調査をしました。この結果を基に、自 本当にありがとうございました。これか 男子総合3位という成績となりました。

今年度の主な行事予定

4月19日 第1回役員会·理事会

5月 2日 PTA 定期総会

5月12日 県特P協総会

関聾 P 総会(書面開催) 6月

14日 マナーアップ運動

21 日 事業所見学会

21.22 日 関東聾学校陸上競技大会

26 日 第1回学校保健委員会

21 日 全ろうP総会(オンライン)

7月16日 第1回学校評議員会

26日 県特P協大会(前橋)

9月20日 第2回役員会·理事会

10月3日 除草作業·茶話会

12 日 体育祭

第2回学校評議員会

30日 手話教室

11月20日 PTA講演会

1月12日 はたちを祝う会協力

2月12日 第2回学校保健委員会

第3回役員会·理事会

17日 第3回学校評議員会

3月3日高等部卒業式

12日 中学部卒業式

14 日 小学部卒業式

幼稚部修了証書授与式



監

副

中

嶌

啓代

坂

本

由

布

会長

一 令 和

年

度

本部役員

各部長

の挨拶



本多 町 瀬 戸 田 泉

めさせていただきます。 いと思います。皆さんと協力して頑張り 一年間よろしくお願い



で

体 育

部長 石田由美

写生部で与年度、 で は、 生 部 ベ 長 ル をさ ク せ 0 て

集計を行う予

1

ただきま

年間よろしくお願 1 1 たします

文 化 部

口

新

聞発行と手話教室を実施する予定

部長を務

8

えます、

大澤です。

61

部長 大澤

年

間よろしくお願

じます。

今年度文化部

部長 有田繭子

体育部では、 行う予定です。 今年度; Eです。 体 育 部 部 体 長をさ 育 せ

て

1

ただきます、

1 します。

年間よろしくお願

除草; -作業、 茶話会

卒業生の話



している様子です

測定検査の様子です



工程を見学 **ノている様子です**





ができ、実際の仕事の様子をイメージすること ができました。また会社の方からもコミュニケ

ーション方法や取り組みなどを伺いました。

内容の説明を卒業生から発表形式で聞くこと ました。化粧品製造工程の見学、具体的な仕事 ーズ(株)見学会を実施し、保護者九名が参加

六月二十一日 (金)、コーセーインダストリ

コーセーインダストリーズ

見

学

会

◎貴重なお話を伺うことができ、とても有

参加者の感想

意義な時間になりました。

PTA 事業所 見学会

くわかりました。

◎コーセー工場で化粧品を作る流れがよ

良かったです。

◎会社側の取り組みや意見が聞けたのが

が見られて、とても参考になりました。

◎工場で働いている障害者たちの経験の 話が聞けて良かったです。

◎化粧品ができるまでの作業がこんなに も大変だとは思わなくてびっくりしま

◎仕事内容を詳しく説明してもらえたこ ◎製造工程を見学しましたが、工場内がと ても清潔感があって良かったです。

とは、今後の参考になりました。

◎すごく丁寧な見学をさせていただきま

重な経験をさせて頂きました。

◎工場見学や卒業生のお話などとても貴

◎実際の卒業生の意見や働いている職場





話を紹介する動画に本校高等部生徒が協 指導をいただきました。 刀しました。 群馬県聴覚障害者連盟の御 群馬県障害政策課が制作する身近な手

YouTube ショート動画と Tik Tok で配 令和六年四月~毎月第三日曜日に

単語など、毎月内容が変わります。是非 し覧ください。 会話に必要な言葉や群馬県ならではの

YouTubeより

御寄付をいただきました

聴障連よりベルマークの

ので、参加をお待ちしております。

今年度も十月三十日に実施致します

今年度も手話教室を実施

ルマークをいただきました。感謝申し 昨年度、聴障連様よりたくさんのべ

上げます。

す。引き続き、ご協力をお願いいたし を教育活動に活かす活動を行っていま 厚生部では、皆様からのベルマーク

行します。 今年度も文化部でPTA新聞を発

ました。 行することができました。ご協力い くさんの方々のご協力で、無事に発 ただいた方々、本当にお世話になり PTA新聞四十号「よつば」もた

次号もよろしくお願いいたします。



